



## Jeudi, Alain Ducrocq raconte l'histoire de Saint-Gabriel

Publié le 18/07/2012



| CONFÉRENCE |

Dans notre édition de La Voix du Nord du 3 mars dernier, sur une page complète, illustrée de cartes postales, il avait raconté comment, un siècle plus tôt, jour pour jour, la digue et le grand hôtel de Saint-Gabriel, avait succombé sous les assauts de la mer.

Alain Ducrocq vient à Sainte-Cécile et à Saint-Gabriel depuis son enfance et il connaît l'histoire de Camiers sur le bout des ongles. Il donnera une conférence sur ce sujet le jeudi 19 juillet, à 19 heures au restaurant scolaire de la salle Saint-Gabriel, non loin de la mairie. Mais conférence veut dire pour lui partage de documents et échanges avec tous ceux que l'histoire de Camiers passionnent et qui en détiennent une partie.

Le jeudi 9 août, il redonnera sa conférence mais entre-temps il sera possible de voir tout à loisir une partie des documents qu'il a patiemment rassemblés puisqu'une exposition est programmée, salle Saint-Gabriel, les 28 et 29 juillet, de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 18 h. Les photos du développement de Sainte-Cécile et du recul des dunes sont impressionnantes.

J.-H. P.

La Voix Du Nord